

HolaHallo : brisons les clichés

Du 27 novembre 2024 au 27 novembre 2024



L'événement "HolaHallo : brisons les clichés" est organisé par les étudiant-es de L3 en double **licence Information-communication LLCER allemand / espagnol**.

Le jeudi 28 novembre 2024 de 11h à 14h30 à la Maison des étudiants.



Préparez-vous pour un moment où les clichés vont voler en éclats ! Cet événement unique en son genre va mélanger le meilleur (et le pire) de l'Allemagne et de l'Espagne. L'objectif sera d'apporter, dans la bonne humeur, des informations et des connaissances autour de la thématique des clichés germano-hispaniques.

Tout au long de l'événement, plongez dans un univers avec des stands et des activités variées. Découvrez les secrets du cinéma, les tendances de la mode, les surprises de la langue... et bien plus encore ! De 12h30 à 13h30, rendez-vous dans l'amphithéâtre de la Maison des étudiants pour une table ronde animée par des étudiant-es et intervenant-es allemand-es et espagnol-es.

Puis, à 14h, ne manquez pas la remise des prix : qui seront les grands gagnants ? Nous avons hâte de vous retrouver afin de déconstruire tous ces clichés qui flottent tout autour de nous.

Suivez l'événement sur Instagram : [@holahallo](https://www.instagram.com/holahallo).

Contacts :

Ségolène Faget - ✉ segolene.faget@u-bordeaux-montaigne.fr

Elliot Depreux Cort -  elliotdepreuxcort@gmail.com
Clara Neuffer -  cla.neuffer@gmail.com